



なぎさ

小松市立安宅小学校 学校だより

NO. 13

令和5年2月28日

校長 広見 理恵

「あ・た・か」の思いで包まれた「6年生を送る会」



2月22日（水）、3年ぶりに全校児童が一堂に会した「6年生を送る会」が行われました。今年の送る会のために、5年生が考えてくれた

「あ」・・・ 安心 6年生に安心して卒業してほしい！

「た」・・・ 楽しい 6年生に楽しんでもらうために全力で！

「か」・・・ 感謝 これまで安宅小を支えてくれた6年生に感謝の気持ちを！

という「あ・た・か」のめあて通りの、感謝の思いが体育館中に広がった、本当に素晴らしい6年生を送る会となりました。

1年生「大きなかぶ」では、一生懸命な可愛い演技に、6年生も一緒になって「うんとこしょ どっこいしょ」と声で応援に加わり、2年生の「なつかしダンシング」は、元気いっぱいのダンスとメッセージで6年生に感謝を伝えていました。3年生は「大好き、あたか検定」で、6年生や安宅にちなんだクイズを行い、その面白さで会場中が大笑い。4年生は6年生の1年生からの出来事を、工夫のある楽しい劇とクイズで表現してくれました。

そして5年生。笑いあり、感動ありの素晴らしい出し物で、その堂々とした演技には感心しきり。本物の劇や漫才をみているかのような名演技で、会場が爆笑と感動で包まれました。その後は先生方の出し物。「mela!～あったかジャンボリー」という級外の先生方が考えて下さった出し物を先生方全員で行い、6年生への気持ちを伝えました。

そして最後は6年生。「スペシャルソング、感謝を込めて」では、美しく堂々とした歌声で、「翼をください」「ありがとう」の2曲を歌い上げてくれました。

この会での、始め・終わりの言葉の挨拶や司会、体育館中を飾ってくれた心温まる掲示、出し物の準備や後片付けなど、獅子奮迅の働きをしてくれた5年生に、来年の最高学年としての頼もしさを感じました。そして、6年生は初めての「送られる会」として、涙を浮かべていた子もいたくらいの感動的な会になりました。どの学年も話し方や聴き方もすばらしく、感動と感謝に包まれた「6年生を送る会」になったことを心から嬉しく思います。

全員が同じ場所で、同じ時を過ごすことの大切さを改めて実感した6年生を送る会でした。

【6年生を送る会 プログラム】

- | | |
|--------------------------|-------------------------|
| 1. 始めの言葉(5年) | 2. 2年生「なつかしダンシング」 |
| 3. 1年生「大きなかぶ」 | 4. 3年生「大好き あたか検定」 |
| 5. 4年生「タイムスリップした6年生」 | 6. 5年生「安宅の中心で 感謝をさげふ」 |
| 7. 先生方「Mela! あったかジャンボリー」 | 8. 6年生「スペシャルソング 感謝を込めて」 |
| 9. ふり返り 校長先生のお話 | 10. 終わりの言葉(5年) |



1年「大きなかぶ」

国語「大きなかぶ」を題材とした劇で、大きなかぶを抜くために、次々といろんな人たちや動物が助けにくるのですがそれでもかぶは抜けず、最後は6年生に助けてもらい、無事かぶが抜けた！という、とってもかわいらしい劇でした。



1・2年生編



いつも元気いっぱいの2年生らしく、ダンスを取り入れたノリノリの出し物でした。USAや恋ダンス、世界に一つだけの花、きつねダンスなど、生き生きとしたダンスに、会場からは拍手かっさいが沸き起こっていました。

2年「なつかしダンシング」





なぎさ

小松市立安宅小学校 学校だより

NO. 14

令和5年2月28日

校長 広見 理恵



「大好き！あたか検定」と題した安宅クイズを6年生に出す出し物でした。6年生のことや安宅小にまつわるクイズが工夫されていて楽しかったです。
「ぼよん行進曲」の元気な合唱もよかったです。

3年「あたかクイズ検定」



3・4年生編

6年生がタイムスリップしたという設定で、入学式から今までをふり返った4年生の劇。クイズも盛り込まれ、子どもたちの工夫が光る出し物でした。



4年「タイムスリップした6年生」





面白くて面白くて涙が出るほど笑った5年生の出し物。さすが5年生。スター揃いです☆劇も漫才も最高でした！

5年「安宅の中心で感謝をさげぶ」



司会担当、初めの言葉担当、終わりの言葉担当の5年生の皆さんは、しっかりと会を進めてくれました。

5・6年生編

6年「スペシャルソング感謝を込めて」



最高学年としての風格すら感じられる6年生のお礼の出し物でした。心のこもった美しい歌声が体育館に響きました。

